



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Sylvie Bérubé, invite les citoyennes et citoyens à célébrer la Fête nationale du Québec !

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, 19 juin 2024 – Mme Sylvie Bérubé, députée fédérale d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, a le plaisir d'inviter toutes les personnes de la circonscription à célébrer la Fête nationale du Québec. Cette année, Mme Bérubé sera présente dans plusieurs villes de la région pour partager ces moments de fête avec les résidentes et résidents.

Mme Bérubé se rendra à Malartic, Val-d'Or, Senneterre et Lebel-sur-Quévillon dès le 23 juin pour participer aux festivités locales et rencontrer les citoyennes et citoyens. Elle se réjouit de pouvoir célébrer cette occasion spéciale avec les gens de la région et de souligner l'importance de la culture québécoise.

« Je suis ravie de pouvoir être sur le terrain pour la Fête nationale du Québec et de partager ces moments festifs avec vous. La Fête nationale est une occasion unique de se rassembler, de partager et de célébrer notre fierté et notre culture québécoise, » souligne Mme Bérubé.

Les citoyens sont invités à consulter les programmes locaux pour connaître les horaires des événements et à participer en grand nombre aux célébrations.

La députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa.

- 30 -

Source :

Mélanie Matte
Adjointe et agente aux communications
Bureau de Sylvie Bérubé
Députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou
819-856-0740
melanie.matte.301@parl.gc.ca

